

<http://www.recklinghaeuser-zeitung.de/lokales/recklinghausen/lokalsport/Talentfoerderung-wird-gross-geschrieben;art994,124674>

Leichtathletik

Talentförderung wird groß geschrieben

Von Meike Holz am 25. Februar 2010 08:32

RECKLINGHAUSEN. Die Sportler sind erfolgreich, die Geschäfte laufen im grünen Bereich: Friedrich Gerke, Vorsitzender des Recklinghäuser Leichtathletik-Clubs hat in der Jahreshauptversammlung eine positive Bilanz der letzten zwei Jahre ziehen können.



Eine eingespielte Mannschaft: Die Mitglieder des RLC sprachen ihrem Vorstand um Friedrich Gerke (links) das Vertrauen aus. Foto: Holz

Nur Sportwart Ludger Zander blickte etwas wehmütig zurück. Die zuletzt herausragende Staffel mit Marc und René Bastkowski, Moritz Heitkamp und Philipp Wieners, die „in Deutschland zu den Top Ten gehörte“, ist aus Studiengründen auseinander gebrochen. Trübsal bläst der Trainer aber nicht: „Wir werden weiterhin die Nummer eins im Kreis bleiben.“ Damit zielt Zander auf die vielen Talente in den stark besetzten Schüler-Klassen des RLC ab.

Talentförderung wird beim RLC groß geschrieben. Und die fängt bei den Jüngsten an. Mit der Hochlarer „Villa Kunterbunt“, einem zertifizierten Bewegungskindergarten, arbeitet der RLC eng zusammen. Im Rahmen der Leichtathletik-Stadtmeisterschaft am 18. September werden sich die Jüngsten wieder in einer Pandabären-Hindernis-Staffel messen.

Die Stadtmeisterschaft ist nicht der einzige Wettkampf, den der Verein im Stadion Hohenhorst ausrichten wird. Höhepunkt werden die Westfälische Schülermeisterschaften am 13. Juni sein.

Anzeige